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B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 02.07.2020. 

 

9.1 Sonstige Anfragen und Anregungen 
Stadtverordnete Ulrike Bolz bezieht sich auf den Beschluss zu TOP 4.9, Vorlage 132/2020, und begrüßt, 
dass man jetzt zunächst die Besucheranzahl 1000 für das Waldschwimmbad beschlossen habe. Sie möchte 
nachfragen, ob eine positive Veränderung bei weiteren Lockerungen oder auch eine Einschränkung bei 
negativer Entwicklung durch den Magistrat bzw. das Verwaltungshandeln möglich sei. 
 
Bürgermeister Thomas Pauli antwortet direkt, dass das Hygienekonzept für das Waldschwimmbad Aufgabe 
des Magistrats sei und dieser somit Einschränkungen wie auch Lockerungen, z.B. Öffnung der Umkleiden 
oder auch der Duschen, vornehmen könne. Dies hänge jedoch vom Verhalten der tatsächlichen Besucher 
ab. 

 




